

En ce Jour International des Droits de l'Homme et pour le 35ème anniversaire de la remise de son Prix Nobel de la Paix pour sa lutte collective contre les dictatures latino-américaines, sa Sainteté le Pape François a fait parvenir à Adolfo Pérez Esquivel ses "félicitations" et le témoignage de "sa très sincère affection".

Je me rappelle avec joie les paroles que tu as prononcées en cette occasion : "Ma voix veut avoir toute la force de la voix des plus humbles. Cette voix qui dénonce les injustices et proclame l'espérance en Dieu et dans l'Humanité". Bien des choses ont changé depuis, mais ton engagement et ton service auprès des plus pauvres n'ont cessé de croître avec le temps. Je sais très bien quel effort et quelle souffrance t'ont coûté ton convivial service de la paix, mais je connais aussi la joie de ton cœur d'avoir pu donner une voix aux plus pauvres et aux plus humbles. Et le temps t'a donné raison. Merci cher ami pour ton témoignage et ton engagement. Que le Seigneur te bénisse et que la Vierge Sainte te protège.

Fraternellement,
François.